
(3) 岐阜バス、樽見鉄道が割引料金で利用できる制度へ
の事業転換についての見解は

(4) 岐阜市との連携についての見解は

２ 高齢者の外出支援策「割引乗車制度」の検討について

(1) 高齢者の外出や社会参加を支援することについての
重要性の認識は

(2) シニア元気いきいき支援事業、高齢者タクシー利用
助成事業の利用状況は

(2) 防犯用備品の配備状況は

(3) 不審者侵入および不審物等への対応マニュアルの策
定は

(4) 不審者侵入に対する訓練の実施状況は（内容・開催
頻度・対象学年等）

(2) 高齢者虐待を防ぐために、今後の市の高齢者や障が
い者への配慮の強化の取り組みは

３
髙橋時男

(本巣自由の会)

(一問一答)

１ 市内の幼児園、学園、小中学校施設内での安全対策に
ついて

(1) 防犯カメラ、オートロックシステム、モニター付き
インターホン等侵入防止対策の現状は

２ 地域のつながりを強め、常日ごろから、支え合える
ようにする本巣市の取り組みについて

(1) 犯罪を未然に防ぐための市の取り組みと、新たな取
り組みの検討は。市の一人暮らしの現在の状況は

２
片岡孝一

(一問一答)

１ 本巣市民の生命と財産を守るための、災害に強いまち
づくりについて

(1) 大雨など災害を避けるための市の予知方法は。ま
た、市民への周知は。市民に即座に周知できるシス
テムは構築できないか

(2) 災害に強いまちづくりをするための政策は

(3) 災害に強いまちづくりをするために、人とお金をど
のように確保しているか

(1) 災害時協力井戸分布図と数は

(2) 災害用井戸設置の補助金は

(3) 環境（地下水）保全条例の検討は

(1) 後援、協賛等どのようなものか
(2)

審査基準はどのようなものか

３ 本巣市の地下水について

１
飯尾龍也

(一問一答)

１ 本巣市のデジタル教材の活用について

(1) タブレット端末機種変更理由は

(2) 義務教育課程におけるタブレット端末の最適な活用
方法は

２ 後援、協賛について
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４ 新庁舎駐車場の有効活用について

(1) 新庁舎駐車場の貸出要件について、現状どのような
規定があるのか

(2) 市役所休庁日における駐車場の有効活用について、
今後の方針をどう考えているか

(1) 受付期間を「購入日から１年間」とする柔軟な運用
に見直す考えは

３ 本巣市地域生活支援拠点事業について

(1) 障がい児の緊急時受入れ施設の確保はできているか

(2) 非加入世帯の集積所を設置しては

６
髙橋勇樹

(一問一答)

１ 子どもの健康診断について

(1) ５歳児健診の実施に向けた市の現時点での考えは

２ がん患者医療用補助具購入費助成事業について

(1) その後ルート等の計画説明は

４ 自治会と可燃物ゴミについて

(1) 裁判事例がありましたが、本市の対応は

(1) 緊急通報システムの設置数は

(2) 家族の居ない方への対応は

３ 徳山ダム導水路計画について

(3) 調剤師の早急な改善策は

(4) 職員で対応は出来ないのか

２ 独居家庭の見守りについて

(3) グリーンインフラについて、その後、研究などはさ
れたか。また導入の考えは

５
澤村　均

(日本共産党)
(一問一答)

１ 診療所の新体制について

(1) 患者数の変化は

(2) 市民からの苦情なり意見は

２ 防災・減災について

(1) 学校の事情をよく知っている児童・生徒を含めた避
難所開設訓練の実施は

(2) ジュニア防災リーダーの枠組みを小学校高学年まで
広げたキッズ防災リーダーの育成は

(2) 市内における近年のホタルの発生状況は

(3) 現在、取り組んでいることは

(4) 今後のホタル保護保全に対する計画は立てられてい
るか

４
寺町　茂

(一問一答)

１ ホタル保護対策について

(1) 結成から現在に至るまでにどのような活動が行われ
てきたか
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(1) 不登校支援の一環として給食センター活用の見解は

４ 手ぶら登園について

(1) お昼寝布団サブスクの現状と、オムツのサブスク導
入への見解は

安心して「搾乳」できる環境づくりについて

(1) 公共施設や商業施設へ「授乳・搾乳室マーク」の作
成や、市内事業者へ啓発などの取り組みの見解は

(2) 移動式赤ちゃん駅へ搾乳表示と、今後の活用につい
ての見解は

３ 不登校児童・生徒の居場所づくりについて

７

今枝和子
(公明党)

(一問一答)

１ 指定難病患者支援について

(1) 指定難病患者が受けられる支援とその対象要件、ま
た本市における指定難病患者数は

(2) 指定難病患者福祉手当など難病患者支援の見解は

２



(3) 旧本庁舎、本巣公民館と併設した旧保健センターの
空きスペースの活用予定は

３ 利用しなくなった公共施設の今後の対応は

(1) 旧糸貫分庁舎の今後の予定、計画は

(2) 旧真正分庁舎の今後の予定、計画は

(1) 現状、本市の公共交通の実情は。市営バスの経営状
況、運転手の確保、路線に対する市民の声は

(2) 公共ライドシェアの普及状況は。先進地の事例など
は研究されているか

(3) 本市への導入の意向はあるか。その時の課題は

(4) 世界的な飲料水の不足問題に対して、本市の地下水
の持つ可能性は

(5) 「安全安心なふる里の土地を守る宣言」本巣市の未
来に対しても責任を負う立場としての考えは

２ 公共（自治体）ライドシェア制度について
２

河村志信
(一問一答)

１ 「安全安心なふる里の土地を守る宣言」について

(1) 本市の８６％は森林。そのもたらすめぐみは。森林
の維持管理状況は

(2) 下流域、都市部への用水の水源としての根尾川。そ
の価値と現状課題は

(3) 市民の上水道の水源でもある伏流水、地下水の価値
や安全性への担保はどのような状況か

(1) 導入のタイミングの見極めが重要視されているが、
ニーズの掘り起こしは的確か

(2) ＡＩの積極的導入で成果を上げている自治体があ
り、ＡＩ技術も日々更新される中、ＡI技術をどの
ように活用しているか

(3) デジタル人材の育成を率先して積極的に進める必要
はないか

(1) 交通事故の発生の状況は

(2) 交通ルールや市の道路事情に詳しくないドライバー
が確実に認識できるような対応はできているか

３ ＤＸ推進計画アクションプランについて

１
髙田浩視

(本巣自由の会)

(一問一答)

１ 米の販売価格の高騰と今後の供給が市政に与える影
響について

(1) 本巣市産米の確保、価格高騰で学校給食に与えてい
る影響とその対策は

(2) ふるさと納税の返礼品である「米」でいくつかの自
治体ではトラブルが起きているが、市の対応は

２ 外国人ドライバーによる交通事故の多発に係る対応
について
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(3) 主となる地域団体は決まっているか

２ 部活動地域移行について

(1) 異世代の市民が活動するための仕組みづくりとして
現在どのような取り組みをしているか

(2) 今後の課題は

(3) 今後の対策は

５
吉村知浩

(一問一答)

１ 東海環状自動車道の高架下有効活用について

(1) 現在本市内の高架下に対して有効に活用する計画は
あるか

(2) 市民のニーズを多く取り入れ計画的な活用を促進す
るため協議会の設置をする考えは

２ 地方創生の取り組みについて

(1) 市の取り組み状況は

(2) 取り組みの成果は

４
臼井悦子

(一問一答)

１ 青少年健全育成推進について

(1) 現在の活動について

(2) 薬物に対する知識教育について

(3) 児童、生徒の健全な成長について

(3) 占用の目的に砂利採取に伴った出入口設置のため、
と記載されている水路に鉄板４枚を敷く許可を出し
た理由について

(4) 一色小学校正門の前にも関わらず、朝７時３０分か
ら砂利採取ができる許可を出したのか。その理由に
ついて

(5) 市長の責任について

３
鍔本規之

(一問一答)

１ 禁止となっている一色小学校周辺の砂利採取をなぜ、
市長は容認したのかについて

(1) 本巣市砂利採取等に関する指導要綱はいつ、何の目
的で作られたのか

(2) 第七条及び第九条の内容についての説明と何の目的
で作られたのか



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

(3) コミュニティセンターや児童館という名前に変え、
より広く市民や子どもたちに利用されるようにして
はどうか

３ 公民館について

(1) 公民館の活動状況は。新庁舎ができたことで影響は
あるか。予約システムの仕組みに問題点はないか

(2) 公民館は老朽化が進んでいるところもあるが、今後
はどのような活用をしていくのか

(1) 現在、市の助成制度を利用している市民団体はどの
ような活動をしているのか

(2) その市民団体の活動は市民に周知されているか

(3) 市民団体がより作りやすく、活動しやすく、周知さ
れやすくなる仕組みやさらなる支援ができないか

(3) 子どもたちが本当にやりたいことを把握し、今後の
地域移行に取り入れてはどうか

(4) 地域の指導者を増やす工夫を、市のまちづくりや自
治会と絡めてできないか

２ 市民団体について

６
髙橋知子

(一問一答)

１ 部活動の地域移行について

(1) 文化系部活動の地域移行の現状と今後の流れは

(2) 吹奏楽部は現在糸貫中のみだが、市内の生徒も所属
できるようにできないか


